

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. Januar 2020

# Gesundheitstag DB Projekt Stuttgart/ Ulm

Am Mittwoch hat die Betriebsgruppen-Vorsitzende DB-PSU, Franziska Neukirch, einen Vielfältigen Gesundheitstag bei der PSU in Stuttgart organisiert. Der Tag sollte für die Kolleginnen und Kollegen mit etwas Besonderem verbunden sein.



Daher hatten wir zwei Physiotherapeutinnen engagiert. Diese gaben den vorab angemeldeten Kolleginnen und Kollegen ein Schnupperangebot ihres Könnens. Danach ging es wieder viel leichter und entspannter zurück an die Arbeit.

Nicht nur die Physios waren anwesend - sondern auch die EVG samt Betriebsgruppe, die DEVK, die Stiftungsfamilie BSW & EWH, die BAHN BKK sowie der Fonds soziale Sicherung.

Alle Besucher konnten sich über unsere Leistungen informieren und nahmen das Angebot auch dankend an. Wir haben uns sehr gefreut, dass wir dort sein durften und freuen uns auf ein Wiedersehen.